

Empieza Bolsa Mexicana jornada a la baja (El Reforma 18/06/08)

Empieza Bolsa Mexicana jornada a la baja (El Reforma 18/06/08)El indicador del mercado se encuentra en 29 mil 513.47 unidades, con un retroceso de 1.38 por ciento Sandra Reyes Ciudad de México (18 junio 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inicia con pérdidas al igual que las bolsas de Estados Unidos ante noticias desfavorables del sector financiero de Estados Unidos y los elevados precios del petróleo. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 29 mil 513.47 unidades, un retroceso de 1.38 por ciento, es decir 413.01 unidades. El índice Dow Jones bajó 0.61 por ciento, mientras que el Nasdaq retrocedió de 0.78 por ciento. En la BMV, el volumen de operación hoy es de 58.6 millones de acciones con un importe de mil 633 millones e pesos. En tanto, de las emisoras que registran ganancias resaltan: MASECA B, con 9.75 por ciento; GISSA *, con 6.59 por ciento; LAB B, con 3.75 por ciento; SORIANA B, con 3.07 por ciento; COMERCI UBC, con 2.95 por ciento. De las emisoras que registran pérdidas resaltan: POCHTEC B, con 9.95 por ciento; CEL *, con 8.24 por ciento; GFAMSA A, con 5.69 por ciento; CEMEX CPO, con 4.48 por ciento; PINFRA *, con 4.27 por ciento. Operadores comentaron que temores sobre la economía EU están afectando a los mercados globales, sobre todo tras noticias desfavorables del sector financiero de Estados Unidos y los elevados precios del petróleo. Agregaron que el mercado local está siguiendo el comportamiento de las bolsas estadounidenses luego de la fuerte caída del grupo estadounidense de correo privado FedEx y la banca Morgan Stanley.